

Schülerinnen der Mittelschule Dingolfing im Bezirksfinale Volleyball spannende Wettkämpfe in Ruhmannsfelden"

Im Bezirksfinale des Mädchen III/2 Volleyballturniers lieferten sich die Teams der Mittelschule Ruhmannsfelden, der Mittelschule Pfarrkirchen und der Mittelschule Dingolfing in Ruhmannsfelden am Mittwoch, den 24.01.2024 packende Spiele.

Die Begegnung der Mittelschule Dingolfing gegen die Gastgeberinnen aus Ruhmannsfelden war eine klare Angelegenheit. Die Mittelschule Ruhmannsfelden konnte dabei mit vielen Vereinsspielerinnen, die teilweise etwas älter und erfahrener waren als die Dingolfingerinnen, die Turniersiegerinnen stellen. Ihre Erfahrung und eingespielte Teamdynamik machten den Unterschied.

Die Begegnung zwischen der Mittelschule Dingolfing und der Mittelschule Pfarrkirchen war ebenfalls von hoher Qualität geprägt. In einem hart umkämpften Match zeigte Dingolfing eine beeindruckende Leistung und sicherte sich den Sieg gegen Pfarrkirchen. Dieser Erfolg machte Dingolfing zur zweitbesten Mannschaft in Niederbayern im Rahmen dieses Bezirksfinals.

Lehrerin Mira Schrömer lobte ihre Spielerinnen: "Unsere Mädels haben heute eine großartige Leistung gezeigt. Die Spiele waren anspruchsvoll, aber sie haben als Team hervorragend zusammengearbeitet. Der zweite Platz in Niederbayern ist ein toller Erfolg und spiegelt ihre harte Arbeit und ihr Engagement wider."

Das Bezirksfinale in Ruhmannsfelden bot nicht nur sportliche Höhepunkte, sondern auch eine Plattform für den fairen Wettstreit und den Austausch zwischen den Schulen. Die Spielerinnen zeigten nicht nur sportliches Können, sondern auch Teamgeist und Respekt.

Die Spannung und Begeisterung während des Turniers unterstreichen die wachsende Bedeutung von Volleyball als Schulsport. Die Mädchen III/2 haben nicht nur ihr Talent unter Beweis gestellt, sondern auch den Zuschauern in Ruhmannsfelden einen mitreißenden Volleyballvormittag beschert.